

7. Platz für die E2 bei der Bezirksmeisterschaft 2016

Geschrieben von: Peter Kratzer

Sonntag, den 31. Januar 2016 um 00:06 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 31. Januar 2016 um 00:06 Uhr



Die E2-Jugend hat am Samstag an der WFV-Bezirksmeisterschaft teilgenommen.



Die Gegner waren jedoch spielerisch, läuferisch und technisch sehr überlegen. Von den acht teilnehmenden Mannschaften belegten die TSG'ler am Schluss Platz 7. Kopf hoch, wir sind stolz auf euch!

Wir gratulieren dem FV Wangen zum Sieg der WFV-Bezirksmeisterschaft 2016 der E2-Jugend.